sport et loisirs



Rando Marne 2007

Quatre fois plus de plaisir!

Nouveauté majeure cette année pour l'ex-Roller Marne : sur la ligne d'arrivée, il n'y avait plus seulement plusieurs milliers d'amoureux du roller mais aussi des kayakistes, cyclistes et marcheurs. Près de cinq mille personnes, toutes catégories confondues, s'étaient donné rendez-vous pour ce dimanche ensoleillé. Yvan, Parisien, vingt-neuf ans, participe pour la troisième fois à cette balade de trente kilomètres entre Paris et la base régionale de Torcy : « C'est une véritable fête, nous avions de la musique pour nous accompagner tout au long du parcours, c'est un réel plaisir à chaque fois ! ». Sophie a choisi pour sa première participation de prendre son VTT: « Je fais souvent du vélo ici, mais l'idée de faire la route avec des centaines d'autres personnes m'a plu... alors je suis venue ». Pour Eddy, sportif torcéen, « c'est une bonne idée d'avoir ouvert la randonnée à d'autres disciplines, tout le monde peut participer à cette journée maintenant ». Julie, vingt ans, arrive sur ses rollers et affiche un grand sourire en découvrant l'accueil : « Je ne m'attendais pas à voir autant de monde et autant d'ambiance ici ». Version canoë, Eric: « c'est très agréable de découvrir la région par sa voie naturelle! ». En effet, pour les moins courageux, salsa et danseurs hip hop animaient la base pour accueillir tous

les sportifs. Le parrain historique de la Rando Marne, Philippe Candeloro a pris rendez-vous pour l'année prochaine. Philippe Aumard, président du Comité des fêtes, co-organisateur de la manifestation avec la Région, satisfait de cette réussite, n'est pas à court d'idées nouvelles. Dire qu'il va falloir attendre un an !



Photo : © Eric Morency

Canoë Kayak

Les bonheurs de Sophie

Sophie Cart fait partie des grands espoirs de l'équipe de France de Canoë-kayak, pour les années à venir. Sacrée championne de France de descente en kayak cet été à Bourg Saint Maurice, la jeune femme s'est classée vice championne du monde de descente aux Etats-Unis. Un palmarès venant couronner une année exceptionnelle qui l'a vue devenir la meilleure Française dans deux disciplines, la descente et la course en ligne.

Elle a ensuite représenté la France à Belgrade en Serbie, pour les championnats d'Europe de course en ligne, où elle s'est illustrée en devenant double finaliste en K1 et K2. Sophie Cart, licenciée junior du Torcy Canoë Kayak, a tout l'avenir devant



Sophie aux côtés